

« Silence pour la paix au proche-orient, contre toutes les haines et les violences, pour un cessez-le-feu, pour une paix juste et durable

Citoyens de Rodez, nous voulons, par cette présence silencieuse sur la place de la Cité, témoigner de notre refus de toutes les haines identitaires qui menacent notre vivre ensemble. Nous dénonçons toutes les justifications de la violence, de quelques côtés qu'elles viennent. Nous affirmons qu'aucune cause ne saurait légitimer le meurtre de civils innocents. Nous condamnons la spirale de la terreur, qu'elle provienne de groupes idéologiques ou d'État. Nous manifestons notre inquiétude sur la situation humanitaire à Gaza.

Nous demandons un cessez-le-feu immédiat et , l'ouverture d'un corridor humanitaire, la libération de tous les otages . La protection des populations civiles israéliennes et palestiniennes. »

Ce texte sera diffusé aux médias locaux et sous-forme de A5 aux passants. Il sera mentionné « à l'initiative de la LDH et du MAN » et avec le soutien des organisations qui le souhaitent.